

Rector del INBA ofrece disculpas por dichos sobre alumnos

Gonzalo Saavedra había dicho que no volverían a tener excelencia con alumnos TEA.

El rector interino del Internado Nacional Barros Arana (INBA), Gonzalo Saavedra, ofreció disculpas ayer por sus dichos sobre estudiantes con Trastorno del Espectro Autista (TEA) del establecimiento educacional.

Lo hizo en medio de las peticiones de apoderados y autoridades que exigían su renuncia luego que en un audio difundido por la concejala Dafne Concha se revelara que dijo que el INBA

"parece colegio diferencial, más del 60% son huev... con TEA. O sea, no tienes ninguna posibilidad de volver a tener excelencia académica en el corto plazo, ninguna".

Ayer, Saavedra difundió un mensaje de disculpas y reconoció "el uso de "adjetivos inadecuados". "Claramente mis palabras y mis adjetivos no fueron los adecuados, pudiendo haber usado cualquier otro (...) En ningún minuto quise ofender a estu-

diantes de esta condición espectro autista ni a condiciones de estudiantes con necesidades educativas especiales", señaló.

"A quien ofendí, pido mis más sinceras disculpas y, por favor, avancemos juntos para mejorar las condiciones de todos los establecimientos municipales de Santiago", afirmó Saavedra.

En la cuenta de X del rector, apoderados repudiaron sus dichos iniciales. Uno le di-

jo que "un educador no puede no tener ética menos esos malos tratos hacia los estudiantes". En la misma red, la candidata Carolina Tohá (PPD) afirmó que lo dicho era "inaceptable y refleja una mirada que no tiene cabida en la educación pública. Las disculpas no bastan: se necesita un compromiso real con la inclusión. Todo mi apoyo a las familias". Al cierre de esta edición el alcalde Mario Desbordes no se pronunciaba.